





Ambas empresas tendrán una base fija de operaciones por 5 años

Aena Aeropuertos concesiona la aviación corporativa y de negocios del Aeropuerto de Madrid-Barajas a Multiservicios Aeroportuarios y Gestair

- Madrid-Barajas empezará a operar estos vuelos a principios de 2013
- Aena Aeropuertos traslada así todo el tráfico civil que actualmente se opera en la base militar de Torrejón

28 de septiembre de 2012

Aena Aeropuertos ha adjudicado la concesión de dos bases de operaciones fijas para la aviación corporativa y de negocios en el Aeropuerto de Madrid-Barajas a Multiservicios Aeroportuarios, S.A. y a Gestair, S.A.

Se trata del arrendamiento de las instalaciones del antiguo Pabellón de Estado del Aeropuerto de Madrid-Barajas, sito a continuación de la Terminal 1, para un plazo de 5 años.

Con estas concesiones, Aena Aeropuertos dotará al Aeropuerto de Madrid-Barajas de las instalaciones más adecuadas para la prestación de un servicio de calidad para la aviación corporativa y de negocios, ya que a principios de 2013 se trasladará allí todo el tráfico civil que actualmente se opera en la base militar de Torrejón, como anunció la ministra de Fomento. Ana Pastor.

El concurso contemplaba la adjudicación de dos bases fijas de operaciones a empresas distintas. Ambas empresas presentaron ofertas para cada una de las dos bases.